

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気 ～

水俣市立水東小学校 ～よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく～



学校だより



2月号

令和6年2月29日(木)
発行者 校長 立道一則
児童数：44
PTA会員世帯数：32

これまでの取組の成果を発表！

水東小は、令和4・5年度、水俣市教育委員会から学力向上研究推進校の指定を受けています。2月7日(水)は、その研究の成果の一端を発表するため、公開授業や授業研究会等を行いました。当日は、水俣市内の先生方を中心に約100名が参加されました。

公開授業は、1年生と5・6年生の2クラスで行いました。子どもたちは、多くの先生方に参観され緊張したと思いますが、いつもとあまり変わらぬ様子で授業に取り組んでいました。

また、保護者の皆様には平日にもかかわらず、児童の見守りや駐車場の誘導等ご協力いただき感謝申し上げます。おかげさまでスムーズに運営することができました。本当にありがとうございました。



粘り強く走りました！（持久走大会）

2月27日(火)に持久走大会がありました。一定の距離をできるだけ早いタイムで走るのではなく、決められた時間にどれだけの距離を走ることができるかで競う方式で実施しました。

低学年は4分間走、中学年は5分間走、高学年は6分間走でした。時間と自分のペースを考え、粘り強く最後まで走り切りました。また、多くの保護者の皆様に応援していただきありがとうございました。おかげで、子どもたちはいつも以上の力を発揮できたようでした。



来年度に向けて（3年生クラブ見学）

2月13日(火)今年8回目のクラブ活動がありました。

今回は、3年生がクラブ活動の内容を理解するとともに次年度のクラブ活動への関心と意欲を高めるため3年生のクラブ見学も同時に行いました。3年生は、活動の様子を見学し「クラブ活動は楽しそう。」「どちらのクラブもみんなで協力して仲良く活動している。」等、とても興味を持ったようでした。4年生でのクラブ活動が楽しみになったようです。



3月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)



- 3月 4日 (月) ~ : にここ生活週間
- 3月 5日 (火) : クラブ活動
- 3月 6日 (水) : 卒業式練習 全校集会
- 3月 7日 (木) : お別れ遠足
- 3月 8日 (金) : 地区児童会 漢字大会
- 3月12日 (火) : 卒業式練習
- 3月13日 (水) : 卒業式予行練習
- 3月15日 (金) : 縦割り班遊び
- 3月19日 (火) : 卒業式練習 卒業式準備 6年修了式
- 3月21日 (木) : 卒業証書授与式
- 3月22日 (金) : 修了式



これは、水東小のホームページの二次元コードです。子どもたちの日常の様子をたくさんアップしています。是非アクセスし、ご覧ください。



2月の委員会活動

2月21日(水)にあった委員会活動は、やる気委員会からの発表でした。今回は、まず、自分たちの「あいさつ」について動画を見て振り返りました。



そして、6年生が、いろいろなあいさつの仕方を寸劇でみせてくれました。

最後の感想交流では、「これからはもっと大きな声でしたい。」「自分からすすんでしたい。」など前向きな意見が多く出されました。その次の日からは、これまでよりも気持ちの良いあいさつが飛び交っていました。

おめでとうございます！

(みなまた子どもの美術展 特選)



2月10日(土)、1

1日(日)に開催された「みなまた子どもの美術展」において、なんと水東小からごらんの5つの作品(立体1、平面4)がみごと特選に選ばれました。どれも素敵な作品ばかりです。



こちらもおめでとうございます！(文部科学大臣賞)

この度、水東小学校PTAが、令和5年度優良PTA文部科学大臣賞を受賞されました。保護者の皆様の学校への積極的な協力や地域と一体となった取組が評価されたのだと思います。誠にありがとうございます。(2月8日(木)にPTA会長と私で市長を表敬訪問してきました。)



楽しく頑張りました！(市P連ビーチボールバレー大会)

2月10日(土)、市P連主催のビーチボールバレー大会が水俣高校体育館で行われました。水東小学校PTAチームも参加し、結果は、2勝2敗でした。参加された保護者の皆さんお疲れさまでした。また、応援に駆けつけていただいた保護者の皆さんご声援ありがとうございました。

